



発行元  
医)英然会  
広報委員会  
中津市中央町  
1-8-36

ホームページリニューアル  
しました！  
<http://eizenkai.jp>

# ケアホーム 里の手 オープン！

高齢社会が進展する中で、中津市でも地域に密着した生活圏ごとに公的な介護保険施設の基盤整備が進められています。

その一環として今回、当法人でも小規模多機能型居宅介護施設の指定を受け、「ケアホーム・里の手」を本年の4月1日より開設させていただきました。

小規模といえますのは、あらかじめ登録された25名の少人数の方々に、1日15名定員のデイサービス(通い)と、9名までの方々のショートステイ(短期宿泊)を主として行う小規模で家庭的な介護施設です。また、デイサービスの送迎を通して訪問時の状態によっては、必要と考えられる訪問介護ケアとしても即応的に対応いたします。

このように利用者の方々には、とつても利便性の高い多機能を持った介護施設(制度)です。まだ登録数に空きがありますし内覧かたがた体験ご利用いただきたいと思います。



特殊浴槽

ウォーターベック

お気軽にお問い合わせください。



デイホール

## 栄養課



3月3日はひなまつりの献立でした。ちらし煮、筑前煮、三色ひなゼリー、きゅうりの酢の物、えびのお澄ましです。えびのおすましには、えびとはんぺんをフードプロセッサーでまぜたふわふわのすり身だんごが入っていて、やわらかくておいしいと皆様から好評でした。

## 病棟



H24年1月12日里見医院へ見学に来たとき20歳年上の先輩より、100歳まで頑張ります、と声をかけられ謙虚な姿勢に感動してから心からの戦友になりました。目線が合うとNさんより目線を送ってくれるので、私はブイサインを出し、私の小さい声が聞こえないでしょうが、頑張っってゆっくり口を動かすとお互いにコンタクトをとる仲間となりました。これからもずっと友達でいたいと思っています。

友達できたよ！！



## 通利ハイクイクラブ



まがたけ

3月21日(水)、この日、ボランティアさんがこられて、絵手紙教室がありました。絵手紙の先生が下絵を描いてこられているので、皆様めいめいの感性を働かせて色を塗り、個性豊かな作品を仕上げました。「よく描けるでしょう」とお一人お一人記念撮影をしました。

「ただいまー！」「おかえりなさい！」  
今日もデイケアやデイサービスに出かけていた入居者さまたちがホームに帰って来られます。

睦みでは、スタッフ全員で居心地の良いやすらげる場所(すみか)をつくるように心がけています。時には入居者さまたちの昔話の仲間に入れていただいたり、趣味の絵手紙や手芸品を見せていただいたり、電子オルガンを弾いていただき、ダンスステップを教えていただいたりします。睦みでは引き続き入居者募集中です、お気軽に見学いらして下さい。お待ちしております。



## 神崎洋子



はじめまして、睦みの神崎洋子です。睦みが開設してから1年が立ちます。入居者の方たちと沢山ふれあいました学ぶ事も多く勉強になります。



## 宮崎景子

初めまして。睦みの宮崎ともうします。介護の仕事につくのは初めてだったので、不安もたくさんありましたが、ご利用者さんスタッフの皆さんに支えられて何とか頑張っています。頼りない、半人前の私ですが、皆さんが笑顔になれるように続けていきたいと思っています。



## 二月

## 一月



男性スタッフと里見院長が鬼に変装し利用者の皆様「鬼は外！ 福は内！」と声を出して豆を投げました。中には豆を投げずに食べてしまう方もいましたが、無事鬼を追い払うことができ、おやつに豆を食べて一年の無病息災を願いました。

闇無浜神社まで初詣に行きました。天気は良かったのですが、風が少し強く利用者様は「寒いですね」と言われ、一月の冬の寒さを感じました。参拝する時は、冬の寒さなど気にせず一年間の健康祈願をされていました。また来年も闇無浜神社に初詣に来たいと利用者様も言われてました。



## 三月

## 卒業



日ノ出町アーケードまでひな飾りの見学に出かけました。手作りの人形や特大サイズの蜷人形など見てビックリ！！特大サイズの人形の前で写真を1枚パチリ。

## 新人紹介



## 山本 和也

ここに来て、いつの間にか2か月がたちました。そしてもうすぐ3か月になるとうとしています。今にして思えば友人がこの「み里」に通っていた時、とても早く来ていたよ！と聞き、それなら自分も！とみなさんより10分早く来るのが今では日課になりました。とても単純な思考ですが、皆さんの役に立てるようにがんばります。